

■ **FEDERATION INTERNATIONALE DU BETON**, à Ecublens (VD), Ecole Polytechnique Fédérale de Lausanne, Bâtiment GC, CH-550-1041477-1. Nouvelle association. Statuts: 25 avril 2004. But: développement au niveau international de l'étude des sujets de nature scientifique et pratique, permettant de promouvoir les aspects techniques, économiques, esthétiques et environnementaux de la construction en béton. Ressources: cotisations, contribution spécifiques, dons, legs et revenus divers. Organes: assemblée générale; conseil; présidium; comité scientifique. L'association est engagée par la signature collective à deux de Mancini Giuseppe, d'Italie, à Turin (Italie), président, Ganz Hans Rudolf, de Aarburg, à Börsingen, député-président, tous deux membres du conseil, Tewes Rüdiger, d'Allemagne, à Saint-Sulpice (VD), secrétaire général, et Litzner Hans-Ulrich, d'Allemagne, à Berlin (Allemagne).  
Journal no 1533 du 14.02.2005  
(02709224 / CH-550.1.041.477-1)